

# POLRI

## Polsek Manonjaya Jamin Kelancaran Lalu Lintas Pagi untuk Warga Tasik

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET](http://KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET)

Feb 4, 2026 - 14:36



KOTA TASIKMALAYA - Pagi ini, hiruk pikuk aktivitas warga Tasikmalaya dimulai, dan di tengah kesibukan itu, kehadiran polisi menjadi penyejuk. Anggota Polsek Manonjaya dari Polres Tasik Kota tak kenal lelah melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas pagi. Tujuannya sederhana namun krusial: memastikan setiap perjalanan masyarakat di pagi hari berjalan lancar, aman, dan nyaman,

sekaligus menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap kondusif.

Di titik-titik strategis seperti di depan SMPN 1 Manonjaya dan SMAN 1 Manonjaya, pada Kamis (03/02/2026), dua sosok polisi, Aiptu Fajar Darso dan Aipda Taufik, dengan sigap mengarahkan arus kendaraan dan membantu pejalan kaki. Kehadiran mereka bukan sekadar rutinitas, melainkan bentuk nyata kepedulian Polri terhadap keselamatan warganya. Rasanya lega melihat petugas yang siap membantu, bukan? Terutama bagi para orang tua yang mengantarkan anak-anak mereka ke sekolah, atau bagi para pekerja yang bergegas memulai harinya.

Kapolres Tasik Kota AKBP Andi Purwanto, S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Manonjaya AKP Soni Alamsyah, S.H., menegaskan pentingnya kegiatan ini. "Kegiatan gatur lalin pagi merupakan salah satu bentuk pelayanan Polri dalam rangka Kamtibselcarlantas kepada masyarakat/pengguna kendaraan bermotor, pejalan kaki, anak sekolah yang akan menyebrang dan pengguna jalan lainnya agar merasa aman dan nyaman saat berada di jalan raya," ujar AKP Soni Alamsyah.

Pernyataan ini sungguh menggugah hati. Ini bukan sekadar tugas, melainkan sebuah misi untuk menciptakan rasa aman dan nyaman di jalan raya. Bayangkan betapa leganya para orang tua yang mengantarkan putra-putrinya, atau para pengemudi yang melintas tanpa rasa cemas berlebih. Pelayanan seperti inilah yang membuat kita merasa lebih dekat dengan Polri, sebab mereka ada untuk kita, menjaga setiap langkah kita di jalanan yang terkadang penuh tantangan.